



Dos amigos publicaron texto "Apuntes de Vallenar"

En adhesión a sesquicentenario de la ciudad

VALLENAR (Correspondiente).- Con el nombre de "Apuntes de Vallenar", Sergio Zarricueta Astorga y su amigo Alonso Rojas Cortés acaban de publicar un texto destinado a divulgar los hechos descriptivos de la historia de esta ciudad.

La obra, para cuya impresión los autores confesaron "no haber pedido un peso a nadie", representa hasta ahora el más significativo aporte particular a la celebración de los 150 años del otorgamiento a Vallenar del título de ciudad.

A ESCUELAS

Zarricueta, actual bibliotecario del Club "El Algarrobo", es el autor de la publicación y Rojas, funcionario del Departamento de Servicios Generales de Administración de la Compañía Minera del Pacífico, el impresor.

Uno de los primeros ejemplares lo entregaron a la Correspondencia de LA TERCERA, señalando que la edición es de 500 ejemplares, que en su mayoría serán distribuidos en los colegios a través del Departamento de Educación de la Municipalidad.



VALLENAR.- En una iniciativa y esfuerzo de amigos, Sergio Zarricueta y Alonso Rojas publicaron el libro de carácter histórico "Apuntes de Vallenar".

Dos amigos publicaron texto "Apuntes de Vallenar".

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos amigos publicaron texto "Apuntes de Vallenar". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)